



EINWEIHUNG NEUBAU

GSN Schleiftechnik
Stöttlen

„Der erste Eindruck muss sitzen“

Vor über 20 Jahren wurde die GSN Schleiftechnik GmbH im Industriegebiet in Stöttlen gegründet. Um Platz für das stetig expandierende Unternehmen zu schaffen, wurde innerhalb von neun Monaten ein Neubau errichtet, der am heutigen Freitag, 22. Juni, im Rahmen einer Feier mit geladenen Gästen eingeweiht wird. Beim Familientag am Samstag, 23. Juni, haben alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie deren Angehörige die Möglichkeit, das neue Gebäude zu besichtigen.

STÖDTLEN - Viel Glas, hohe, helle Räume und hochwertige Möbel: Im neuen Komplex, für das ein altes Gebäude auf dem Firmengelände weichen musste, sind auf zwei Stockwerken mit insgesamt rund 700 Quadratmetern Fläche die Verwaltung, Konferenzräume sowie Teile der Konstruktions- und Vertriebsabteilung untergebracht. „In unserer Branche kommt es auf die Präsentation an. Der erste Eindruck muss sitzen. Deshalb haben wir beim Neubau, den unsere Kunden vom Unternehmen in der Regel als erstes zu Gesicht zu bekommen, Wert auf Qualität gelegt“, sagt Leo Rief, Geschäftsführer von GSN Schleiftechnik.

Im Kontrast zum modernen Bürogebäude stehen die nur wenige Meter entfernten Fertigungs- und Lagerhallen sowie das im ländlichen Stil gehaltene Wohnhaus der Familie

Rief. Letzteres „wuchs“ im Laufe der Jahre in das Firmengelände hinein, als GSN Schleiftechnik die einst trennende Straße von der Gemeinde gekauft hatte.

Am Bau waren überwiegend regionale Handwerker beteiligt

Ein Großteil der am Bau beteiligten Handwerker stammt aus der Region. „Uns war es wichtig, lokale Traditionsbetriebe zu beauftragen, sowohl um diese zu unterstützen, als auch um einen Ansprechpartner direkt vor Ort zu haben“, so der Geschäftsführer weiter, der fast alle Bauvorhaben der Firma in den vergangenen Jahren selbst leitete. Rückblickend hätte GSN Schleiftechnik davon jedes Jahr eines gehabt, sagt Leo Rief lachend. Als neue Lagerhallen hinzukamen, wurden die vorhandenen zu Fertigungs- oder Demontagehallen umfunktioniert. Für zusätzliche Büroräume wurde in eine der Produktionshallen kurzerhand eine zweite Ebene integriert. Heute stehen insgesamt vier Hallen zur Fertigung und eine für die Lagerung zur Verfügung.

Die Freude unter den Mitarbeitern über den Neubau ist groß: Einige von ihnen konnten es nicht abwarten, in die neuen Räumlichkeiten einzuziehen – darunter auch die Söhne des Geschäftsführers, Daniel und Philipp Rief. Melanie Schiele



Bild oben: Der Neubau bietet auf zwei Etagen Platz für die Büroräume der GSN Schleiftechnik GmbH.

Bild unten: Das Führungsteam des Stöttlener Unternehmens (v.l.): Philipp, Daniel und Leo Rief. Fotos: afi/ms



EINWEIHUNG NEUBAU

GSN Schleiftechnik
Stöttlen

Selbstständigkeit war nie die Absicht

„Mit uns auf Erfolgskurs“ lautete zu Anfang der Leitspruch der 1996 in Stöttlen gegründeten GSN Schleiftechnik GmbH. Selbst auf der Überholspur befindet sich das mittelständische Unternehmen, das sich auf die Überholung, Optimierung, Reparatur und Wartung von Schleifmaschinen spezialisiert hat, seit nunmehr über 20 Jahren.

STÖTTLEN - „Ich hatte nie die Absicht, selbstständig zu sein“, sagt Leo Rief, Geschäftsführer der GSN Schleiftechnik, der über 20 Jahre bei der Firma Schaudt im Außendienst tätig war. Mit dem Ziel, ihn als Chef des neuen Unternehmens einzusetzen, wurde der gelernte Servicetechniker von der GSN Maschinen-Anlagen-Service GmbH mit Sitz in Rotenburg am Neckar abgeworben. „Wir haben in Stöttlen mit Null angefangen und sind peu à peu gewachsen. Für meinen Geschmack ging das manchmal zu schnell“, so Leo Rief lachend, der eine Vielzahl ehemaliger Schaudt-Mitarbeiter mit ebenfalls langjähriger Erfahrung im Bereich Schleifmaschinenüberholung beschäftigt.

Alternative zum Neukauf von Schleifmaschinen

Als Alternative zum Neukauf von Schleifmaschinen bietet GSN Schleiftechnik ein genau auf die Kunden abgestimmtes Überholungskonzept – auch Retrofit genannt – für alle Arten von Rundschleifmaschinen, Baugruppen und Diatronic Messköpfen. Die Firma ist Ansprechpartner bei der Optimierung von Schleifprozessen. Als zertifizierter Partner von Arobotech werden Wartungs- und Instandsetzungsarbeiten an Lün-

ten durchgeführt. Darüber hinaus bietet GSN den Direktvertrieb von gebrauchten, überholten und premiumüberholten Schleifmaschinen an. Zu den hauptsächlich in Europa ansässigen Kunden gehören namhafte Firmen unter anderem aus den Bereichen Automobil, Baumaschinen, Agrar, Werkzeugbau, Kugellager, Luftfahrt, Textil- und Druckmaschinen. „Getreu unserem Motto 'Präzision – Wirtschaftlichkeit – Individualität' setzen wir unser Augenmerk nicht auf Massenproduktion, sondern auf die Individualität eines jeden Auftrages“, so der Geschäftsführer.

Heute zählt das Unternehmen mit einem Servicestützpunkt in Mexiko etwa 45 Beschäftigte und bildet kontinuierlich Industriemechaniker und Elektroniker für Automatisierungstechnik aus. „Lange Zeit war ich selbst Arbeitnehmer und habe daher ein anderes Denken und eine andere Sichtweise als Firmenchefs, die diese Erfahrung nicht gemacht haben“, sagt Leo Rief. „Die Mitarbeiter sind das Kapital der Firma.“ Daher sei es ihm ein großes Anliegen, dass Kaffee und alkoholfreie Getränke frei sowie Vesper und Essen subventioniert seien.

Daran soll sich auch in Zukunft nichts ändern, wenn die Söhne, Daniel und Philipp Rief, die bereits die operative Geschäftsführung inne haben, in seine Fußstapfen treten. Er selbst freue sich darauf, kürzer treten zu können und wird weiterhin noch als Berater fungieren. Melanie Schiele



Bild oben: Für die Mitarbeiter der GSN Schleiftechnik stehen modernste Arbeitsplätze zur Verfügung.

2. Bild von oben: In schicken Besprechungsräumen werden nun Konferenzen abgehalten.

3. Bild von oben: Daniel Rief vom Führungsteam demonstriert den innovativen Maschinenpark.

Bild rechts: Im freundlichen, eleganten Ambiente des Foyers werden die Kunden der GSN Schleiftechnik GmbH empfangen.
Fotos: afi/ms